


CONSIGLIO ITINERANTE 
Campagna di ascolto sul territorio 

2° INCONTRO 
LATERZA. 27.01.2010 

Auditorium “Michele Giannico” (Chiesa del Purgatorio) 
 

VERBALE DELL’ASSEMBLEA 
 
In data 27 gennaio 2010, alle ore 19.00, presso l’Auditorium “Michele Giannico” (Chiesa del Purgatorio) nel 
centro storico del comune di Laterza (TA), si è svolto il 2° CONSIGLIO ITINERANTE sul Territorio del Nuovo 
Consiglio dell’Ordine degli Architetti, Pianificatori, Paesaggisti e Conservatori della Provincia di Taranto. 
Interessati all’incontro i Comuni di: 
LATERZA, CASTELLANETA, GINOSA, MASSAFRA, MOTTOLA, PALAGIANO, PALAGIANELLO. 
 
In rappresentanza del Consiglio erano presenti gli architetti: Pietro Dione (Presidente), Antonella Carella 
(Vice Presidente), Massimo Prontera (Segretario), Rosa Rochira (Consigliere). 
Presenti all’incontro i colleghi: 

• Domenico Perrone, Irene Bruno, Rocco Tocci, Rocco Mastrodomenico, Pietro Tamborrino, Rosa 
Liotino, Luigi Traetta, Antonio Gallitelli, Maria Pinto, Francesca Clemente (LATERZA) 

• Ivan Risimini, Antonio Di Tinco (GINOSA) 
• Rinaldo Pastore (GROTTAGLIE) 
• Carmela Mastrangelo, Mino Rubino (MASSAFRA) 
• Antonio Laghezza (TARANTO) 

 
Presente all’incontro anche il sindaco di Laterza, Giuseppe Cristella. 

• Dopo i saluti di rito del sindaco di Laterza, Cristella, il presidente Arch. Pietro Dione introduce i lavori 
della serata, spiegando ai presenti le motivazioni dei Consigli Itineranti nei territori della Provincia di 
Taranto. Si tratta di una campagna di ascolto delle problematiche che vivono gli iscritti nel proprio 
territorio, così da reperire tutte le informazioni utili per avviare una azione più incisiva nei confronti 
delle amministrazioni locali in difesa della nostra categoria professionale. L’Arch. Dione, insieme 
all’arch. Prontera e all’arch. Carella, illustra ai presenti il progetto di istituzione della Fondazione 
dell’Ordine degli Architetti PPC della Provincia di Taranto, le Commissioni già istituite e quelle di 
prossima istituzione, i prossimi corsi di formazione e aggiornamento professionale in corso di 
organizzazione, l’istituzione dei rappresentanti d’area nei vari Comuni della Provincia.  

• Il sindaco di Laterza interviene illustrando la situazione del proprio comune e i rapporti con i singoli 
professionisti del territorio. Il sindaco propone quindi forme di convenzione con l’Ordine degli 
architetti di Taranto per fornire attività di consulenza al Comune di Laterza su varie problematiche 
inerenti il territorio. Propone di organizzare un corso di formazione sulla sicurezza e di organizzare 
piccoli gruppi di lavoro che possano occuparsi di piccole opere pubbliche comunali. 

• Diversi gli interventi dei presenti tra i quali, l’arch. Perrone circa la possibilità di reperire 
finanziamenti da parte dei comuni, coadiuvati dai tecnici; l’arch. Rubino che propone all’Ordine di 
farsi carico di redigere schede progetto apposite su singoli progetti, di verificare il fenomeno degli 
stagisti e staffisti all’interno delle PP.AA. e appoggiando l’idea della Fondazione. L’arch. Rubino 
inoltre propone che la Fondazione sovvenzioni i giovani professionisti per le attività che questi 
andranno a svolgere nelle amministrazioni;  l’arch. Laghezza che illustra ai presenti il corso 
proposto in collaborazione con l’INBAR di 160 ore (Bioarchitettura+certificazione 
ambientale+certificazione energetica); l’arch. Mastrangelo che propone all’Ordine di sensibilizzare 
e promuovere il tema della sostenibilità ambientale; l’arch. Bruno che vede la Fondazione come 
una occasione promuovere l’associazione di professionisti sul territorio;   

 
Nel corso dell’incontro i rappresentanti di Laterza hanno nominare il proprio rappresentante del Comune, 
nella persona dell’arch. Domenico Perrone. 
Al termine della serata, il segretario arch. Prontera ha provveduto a ricordare ai colleghi presenti gli obblighi 
circa il pagamento della quota di iscrizione 2010, il ritiro della Posta Elettronica Certificata, la prossima 
attivazione della Firma digitale, il rinnovo dell’Albo e l’aggiornamento dei servizi del sito web. 
 
L’incontro si è concluso alle ore 21.00. 
 

Il segretario 

(Arch. Massimo Prontera) 

Il Presidente 

(Arch. Pietro Dione) 


